

BERITA TERBARU

STT IKAT Fasilitasi Rakerda PEWARNA Indonesia Daerah Khusus Jakarta, Siap Sukseskan API dan Rakernas 2024

Johan Sopaheluwakan - JAKARTA.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 5, 2024 - 14:24



Publikjakarta.com - Jakarta Selatan, DK Jakarta - STT IKAT menjadi tempat gelaran pelaksanaan kedua Rapat Kerja Daerah PEWARNA Indonesia Daerah Khusus Jakarta yang dilaksanakan pada Sabtu (31/8/2024) yang lalu di Jl. Rempoa Permai No. 2 Bintaro Pesanggrahan Jakarta Selatan.

Kegiatan diawali dengan ibadah dengan MC Suwidodo Pengurus Hubungan Antar Lembaga dengan Tim WL dan Musik yang dipersiapkan membawa hadirat Tuhan dan Pelayanan Firman Tuhan dibawakan oleh Dewan Pengawas PD PEWARNA Indonesia Daerah Khusus Jakarta Ps. Herey Widjaya yang mengangkat topik tentang bagaimana seorang Jurnalis Nasrani menjadi jurnalis yang memiliki integritas yang tinggi.

Usai pelayanan Firman Tuhan dilanjutkan dengan menyanyikan Indonesia Raya yang dipandu oleh Anna Kezia Ketua PEWARNA Indonesia Provinsi Jawa Barat.

Lalu sambutan secara berturut-turut disampaikan oleh Panitia Pelaksana Johan Sopaheluwakan yang mengucapkan Terima kasih kepada Dr. Jimmy Lumintang yang telah memfasilitasi pelaksanaan Rakerda.

Johan juga memohon dukungan transportasi dari Pemda DK Jakarta melalui Kesbangpol agar Kontingen Daerah Khusus Jakarta turut menghadiri gelaran Apresiasi Pewarna Indonesia dan Rapat Kerja Nasional 2024 di Lumajang dan disambut positif oleh Kesbangpol Jakarta.

Ketua PD PEWARNA Indonesia Daerah Khusus Jakarta Anthony Mulya Ermando menyampaikan Terima kasih atas kehadiran undangan dan peserta dalam Pembukaan Rakerda kali ini serta Dr. Jimmy Lumintang. Ph.D. yang secara luar biasa memfasilitasi segala keperluan pelaksanaan Rakerda juga turut menyampaikan sambutannya. "STT IKAT senantiasa mendukung pelayanan PEWARNA Indonesia kami juga melayani anak-anak Tuhan untuk belajar di STT IKAT dan kami berikan bea siswa penuh, boleh ditanya kepada mahasiswa yang ada di ruangan ini. Kami bersyukur dapat melayani anak-anak Tuhan. Silakan kepada bapak ibu yang anak-anak yang ingin kuliah teologia bawa dan daftarkan di STT IKAT," ujarnya.

Hadir dalam acara Pembukaan Rakerda tersebut adalah perwakilan dari MUKI DKI Jakarta, Glory to Glory serta mahasiswa-mahasiswi STT IKAT.

Dalam gelaran Rakerda tersebut diisi dengan Orasi Kebangsaan dan Focus Group Discussion (FGD).

Hadir sebagai pengisi Orasi Kebangsaan yaitu Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Provinsi Daerah Khusus Jakarta yang disampaikan oleh Eliezer didampingi Samuel.

Eliezer mengungkapkan, "Pilkada yang akan digelar di Daerah Khusus Jakarta diharapkan PEWARNA Indonesia mampu memberikan informasi dan pemberitaan agar masyarakat terlibat aktif dalam pilkada. Semakin banyak peran dan keterlibatan masyarakat maka pilkada akan berjalan dengan sukses," ujarnya.

Eliezer juga menyatakan, "Pilihlah pemimpin yang berintegritas, tidak melakukan siap dan menjunjung etika dalam berdemokrasi," tegas Eliezer.

Tema yang diangkat dalam Rakerda adalah Peran Jurnalis Nasrani dalam Mensukseskan Pilkada 2024 yang Bersih dan Berintegritas yang kemudian dipertajam dalam bahasan penyajian Focus Group Discussion di berbagai aspek kehidupan seperti hukum, politik, ekonomi, sosial, budaya, pertahanan,

keamanan, agama dan ideologi.

Tampil para penyaji FGD yang kompeten di bidangnya adalah Fredrik J. Pinakunary S.H., S.E. Ketua Dewan Pembina Perhimpunan Penasihat Hukum Kristen Indonesia (PPHKI), Rapen Sinaga Ketua GAMKI DKI Jakarta, Jhon S. E. Panggabean, S.H., M.H dan Pdt. Imanuel de Fretes, S.Pd., M.Th. selalu Wakil Ketua PGLII DKI Jakarta Bidang Penelitian dan Pengembangan.

Fredrik J. Pinakunary dalam FGD menyampaikan hal penting, "Pilihlah pemimpin yang tidak melakukan suap, karena ada dalam aturan yang berlaku antara pemberi dan penerima suap sama-sama dikenakan sanksi hukum. Untuk itu PEWARNA Indonesia hendaknya mensosialisasikan aturan tersebut agar masyarakat memahaminya," tuturnya.

Jhon S. E. Panggabean, S.H., M.H juga hadir dalam memberikan pandangannya. Jhon adalah nara sumber yang berkompeten di bidang hukum yang merupakan lawyer senior terlebih lagi akan menyelesaikan Program Doktor yang senantiasa bergerak dalam lembaga anti rusiah. Jhon tak jemu-jemu memberikan penyuluhan tentang hukum yang bersih dan berintegritas.

Nara sumber dari kalangan muda adalah Gerakan Angkatan Muda Kristen Indonesia (GAMKI) DKI Jakarta Rapen A. M. S. Sinaga, S.H., M.M., M.H. dengan tegas menyatakan, "Dalam Pilkada kali ini umat Nasrani jangan karena salib lalu dipilih atau didukung tetapi dukunglah pemimpin yang track recordnya jelas dan anti suap," paparnya.

Pdt. Imanuel de Fretes, S.Pd., M.Th dalam paparan menyampaikan perbedaan mendasar tugas Pendeta dan Wartawan, "Pendeta dan wartawan sama-sama menyampaikan kebenaran. Pendeta di mimbar harusnya menyampaikan kebenaran sejati yaitu Yesus Kristus saja, jangan menyampaikan kebenaran orang per orang, karena mimbar hanya boleh menjadi fokus pemberitaan tentang Yesus Kristus. Wartawan Nasrani boleh mengangkat dalam pemberitaannya tentang kebenaran diri orang per orang tidak terbatas hanya Kristus," paparnya.

Dalam Orasi Kedua sebagai bagian dari Pendidikan Politik adalah Dr. Ir. Raden Kun Wardana Abyoto, M.T Calon Wakil Gubernur dari Independen. Kun setuju dengan pandangan para nara sumber FGD dan ia mengutarakan, "Saya sangat setuju dengan upaya menciptakan Pilkada yang bersih dan berintegritas serta kami siap memulainya dalam kontestasi dengan menawarkan program unggulan serta politik bersih dan menjaga integritas seperti harapan masyarakat dan semua permasalahan yang ada dapat diselesaikan dengan berlandaskan pada kasih," ujar Kun.

Acara Rapat Kerja Daerah tersebut dilangsungkan setelah Istirahat dan Makan Siang yang diawali dengan arahan dari Ketua Umum Yusuf Mujiono dan Sekretaris Jenderal Ronald Stevly Onibala serta jajaran Pengurus Pusat PEWARNA Indonesia yaitu Denny Zakirsyah Sekretaris III, Dony Leonardo Departemen Hubungan Antar Lembaga, Ricardo Marbun Departemen Pengembangan Media dan Ekonomi Kreatif, Sugi Departemen Sertifikasi dan Kompetensi.

Dalam Rapat Kerja Daerah dihadiri oleh Pengurus Daerah PEWARNA Indonesia,

Ketua Anthony Mulya Ermando, Sekretaris Johan Sopaheluwakan, Divisi Organisasi dan Kaderisasi Donny Barita Sari Gultom, Divisi Komunikasi dan Informasi Christi, Divisi Sertifikasi dan Kompetensi Helen.

Sementara itu para Pengurus Cabang yang berturut-urut memberikan Laporan dan masukannya adalah PC Jakarta Timur yang dipimpin Ketua Parmin Siregar, PC Jakarta Selatan Ketua Rapolo Eldona Turnip, PC Jakarta Barat Ketua Frangki M. A. Hutagaol, PC Jakarta Pusat Ketua Marlion Samuel dan PC Jakarta Utara Ketua OKK Yosie Vance Regats.

Dalam Rakerda tersebut 2 (dua) Komisi yang dibentuk yaitu: Komisi Organisasi dan Program yang akan menjadi saat rekomendasi pelaksanaan Rapat Kerja Nasional di Lumajang Jawa Timur pada Bulan November 2025.

Rapat Kerja ditutup dengan pujian dan doa serta foto bersama dengan yel yel yel membangkitkan semangat para Pengurus Daerah PEWARNA Indonesia Daerah Khusus Jakarta:

PEWARNA Indonesia.

Maju Terus bersama Tuhan Yesus!

PEWARNA Indonesia Daerah Khusus Jakarta bertekad dan siap mensukseskan perhelatan akbar Apresiasi PEWARNA Indonesia 2024 dan Rapat Kerja Nasional 2024.

Reporter: Johan Sopaheluwakan